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第８４回 例会 
 

【日時】2016年 9月 29 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数１９名 名誉会員２名 【出席者】１０名 ビジター２名 ゲスト 2 名 

【出席率】52.6％  【ニコニコ BOX】\ 22,500― ≪今年度累計≫ \ 180,500― 

 

 

≪プログラム≫ 

                 司  会：志村堅二会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「手に手つないで」                           愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 
  理事会にて 3 名の新入会希望者の入会の承認を得ました。10 月の例会から楽しみです。 

  ロータリーの豆知識についてお話していますが、「ロータリーの機会」という事で、世界 90 ヶ国以上の 

  ネットワークにより形成されるプログラムがあることを知っておきましょう。こういった活動を通して、 

  世界のロータリアンと横のつながりを取れるようになっています。 

   ◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

        ①港区民祭りはロータリーブースは出ませんが、キスポートに CM を掲載いたします。 

        ②三鷹ロータリークラブよりオルガンコンサートのお知らせを頂いております。 

        ③バギオ基金記念祝賀会に梅澤直前会長にご参加頂きました。 

        ④ロータリー財団 100 周年記念シンポジウムが開催されます。 

◇ その他委員会より                              愛知とし子副会長 

    インドネシアのジャカルタメンテ RC へメーキャップへ行って来ました。偶然にもガバナー公式訪問と重な 

   り、日本とは全く違った雰囲気を味わいました。ガバナーもフランクな方でとても和やかで楽しかったです。 

   とても活気のあるクラブでこの日も２つのプロジェクトと PHF などの呼びかけで 300 万円以上の寄付が 

   集まり驚きました。 

◇ ビジター・ゲストのご挨拶                       

馬場れい子様：梅澤さんとは旧知の仲で、このホテルを私は本当に愛しているので、一度来たかったんです。 

       本当に風通しの良い、バイ菌が居ない良いクラブです！今後も参加させて頂きます。 

アンドリュー・ウォン様(東京南 RC)：沖縄でメーキャップをしました。楽しい一時でした。本日の卓話すごく 

          楽しみです。今日は二人の友人を連れて来ました。金さんとは将来、愛知副会長のピアノ 

          と梅澤直前会長のドラムと合わせてコンサートを開いてほしいです。 

原明様：アンドリューさんにはいつもご教授頂いています。店舗系のマーケティングをやっていましたが、 

    再生医療、特に癌治療の認知度を上げるためにマーケティングの立場からの仕事をさせて頂いてい 

    ます。皆様の輪に触れてとてもうれしく思います。  

 金満達様：内モンゴルの大草原からやって参りました。今は馬頭琴や演出など音楽の活動をしています。 

      これからもよろしくお願いします。 

◇ 出席報告                                                                      鹿島孝夫委員長 
        

   



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                         中野美砂子会員 
湯川愛里：ウォン先生本日もご出席ありがとうございます。原明様、金満達様ようこそいらっしゃいました。 

     馬場様ようこそ！本日の例会、楽しんで下さい！ 

愛知とし子：久しぶりの例会となりました。今日もお客様のお陰でにぎやかになりますね。 

梅澤武男：アンドリュー様いつもありがとうございます。原様、金様、馬場様ようこそおいで頂きました。 

     例会楽しんで下さい。 

熊谷行裕：今週と来週、本業の関係で機械の展示会が続きバタバタです。ロボットを展示しますので、興味が 

     あれば来週ビックサイトに来てください。 

江畑 要：馬場様にお会い出来てニコニコです。 

砂川邦雄：9 月の例会参加出来ませんでしたので、本当に申し訳ありませんでした。今後頑張って参加します。 

中野美砂子：久々のロータリーに出席させて頂きました。皆さんお変わりないようで何よりです。今日は 

      初めてニコニコボックスを発表させて頂きました。 

山本教夫：今日も沢山のお客様に来訪頂きニコニコです。楽しまれてください。 

馬場れい子様：国際奉仕委員会で熊谷さんとお約束して、初めてメーキャップいたします。梅澤さんと旧知の 

       仲で、一度お伺いしたかったです。ロイヤルパークホテルは私のホームグラウンドです。 

       都内で一番好きなホテルです。 

アンドリュー・ウォン様：まだまだ蒸し暑いですが皆さまお元気ですか？本日は友人を 2 名お連れしました。 

           よろしくお願い致します。 

◇ 卓話  『熊本地震の前兆現象の詳細について 

～電磁波ノイズに寄る地震予知システム“くるかも”のデータから～』                   

                                           熊谷行裕会員 
 よく国でやっている緊急地震速報は地震が起きた後に次の地震が来るまでの間に出す情報で、私たちのやって 

 いる事は取っているデータを元に、2 週間早ければ 1 か月前から情報が得られるものです。このデータとは 

 発生する電磁波ノイズをとらえたものです。阪神大震災の前に、トラックの運転手さんが高速を走っていいる 

 時にラジオにノイズはよく入ったという話しを聞いた事もあります。装置は圧電効果をキャッチするもので、 

 地震が起こるのは、データのグラフが下がってきた所で地震が起こります。この装置が広がれば有効に使って 

 貰うことが出来ると思っています。先日、トルコのシンポジウムで発表させて頂きましたが、海外の地震も分か 

 るのです。ロータリーは国際的な組織なので、海外でも地震に困っている国は沢山あります。日本だけでなく 

 世界に装置を普及させて、日本国内には三千台を目標にしていますが、地震が来る前に色々な対策が出来ます 

 ので、皆さんのご協力をお願いしたいと思います。 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

  熊谷さん、ありがとうございました。備えのある日本はアドバンテージがあると思います。我々も是非 

   協力させて頂けたらと思います。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月 20、21 日 2 周年記念親睦旅行 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 10 月 6 日  １２：３０～１３：３０ 

◇ 10 月 13 日  休会 

◇  10 月 20～21 日９ 親睦旅行 
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